

# Entregamos los premios Miríadax a la “Innovación Educativa en MOOCs 2018”

22 de enero de 2019 |



Telefónica Educación Digital ha concedido hoy los galardones [Miríadax](#) que reconocen y fomentan la difusión del conocimiento en abierto y que impulsan la transformación digital en el ámbito universitario. El primer premio ha recaído en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, por su MOOC ‘Poténciate con redes sociales’.

En esta III edición, se han presentado más de 89 candidaturas de diferentes universidades e instituciones iberoamericanas, de 44 universidades y ocho países, lo que supone un éxito sin precedentes con respecto a las anteriores ediciones. Los premios cuentan con la colaboración de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB).

[¡Conoce los premiados por categoría!](#)



## El ganador

Oriol Borrás Gene, investigador y experto en TICs aplicadas a la enseñanza y docente en la Universidad Rey Juan Carlos, se ha alzado con la máxima de las distinciones, con cuyo curso da a conocer las posibilidades que ofrece Internet para convertir la huella digital en una auténtica marca personal mediante una estrategia.

## Ceremonia de entrega

En palabras de Gonzalo Martín-Villa, director de Innovación de Telefónica, “En Telefónica, creemos firmemente que la innovación y el desarrollo de las nuevas tecnologías va a permitir al sector educativo generar nuevas oportunidades de aprendizaje y democratizar el acceso al conocimiento de calidad, sentando las bases para el crecimiento económico sostenido de los países”.

Jorge Ordovás, corresponsable del Centro de Competencia de Blockchain de Telefónica y participante en el evento de entrega, señaló que “la Universidad, y el sector educativo en general, no puede quedar al margen de tecnologías como el blockchain que posibilita mejoras y facilita el acceso al conocimiento”.

Hoy he hablado del reto al que se enfrenta la Universidad para la formación en tecnologías como Blockchain, en la entrega de los III Premios “Innovación Educativa en MOOCs” de [@miriadax](#). En [@telefonica\\_ed](#) tenemos claro que hay que transformar el modelo, y el valor de [@Telefonica pic.twitter.com/2siUpO7H7K](#)

— Jorge Ordovás (@joobid) [22 de enero de 2019](#)



La SEGIB es una entidad gubernamental y supranacional, responsable de la organización de las Cumbres Iberoamericanas. Telefónica mantiene una relación estratégica desde hace varios años con esta institución, impulsada desde el área de Relaciones Institucionales del corporativo.